La palma de aceite en el departamento de





hectáreas sembradas 100% en producción



94,4% de pequeña escala 5,6% de mediana escala

Empleos 17 Directos **26** Indirectos

Esperamos ser un aliado estratégico para las administraciones regionales y contribuir activamente a alcanzar los propósitos que se han establecido, de forma que mejore el desarrollo y bienestar de cada región Ante cualquier inquietud o información adicional, favor escribir al correo electrónico: atencionafiliado@fedepalma.org de beneficio.

Este departamento no declara producción por no contar con plantas

El 30 de noviembre de 2022, la Asamblea departamental de Chocó aprobó mediante ordenanza N.º 002 del 14 de octubre de 2022, la creación del municipio Belén de Bajirá con porciones de los municipios Riosucio y el Carmen del Darién. De igual forma, el 27 de noviembre de 2023 se realizó un referendo popular en el que ganó la opción "sí" al nuevo municipio.

Los datos del departamento surtirán cambios en la próxima actualización dada la incorporación de este nuevo municipio palmero.

Fedepalma y los palmicultores trabajan de la mano con las autoridades regionales, la academia y otros actores presentes en la región en:



Acompañamiento en los escenarios de planeación regional y municipal tales como:

POT, POMCA, PDEA, PIDARET, PDD, entre otros.



Formulación y acompañamiento de los proyectos en ciencia y tecnología (Fondo CTel del Sistema General de Regalías)



Formulación y acompañamiento de los proyectos de competitividad y productividad, desarrollo sostenible y desarrollo social que impacten al sector.

